Bericht der Tennisabteilung für das Jahr 2009

20 Jahre Tennis

Spiel und Spaß beim 20 jährigen Jubiläumswochenende der Tennisabteilung des TSV Westhausen.

Unter dem Motto " 20 Jahre Tennisspaß " stand die Jubiläumsfeier der TA des TSV Westhausen. Mit einem Rundenspiel der Hobbymannschaft gegen den TC Ellwangen begann der sportliche Teil bei herrlichem Sommerwetter.



Abteilungsleiter Ewald Zeller konnte Herrn Bürgermeister Witzany, den TSV Vorsitzenden Adolf Hross, sowie Gäste von befreundeten Vereinen und viele Vereinsmitglieder begrüßen. E. Zeller stellte kurz die Abteilung vor: 7 aktive Mannschaften, 2 Jugendmannschaften und 1 Hobbymannschaft nehmen an der Spielrunde teil. Ein weiterer Aktivposten in der Abteilung ist der Breitensport. Die Abteilung sieht positiv in die Zukunft und hofft

im Jahre 2010 ihr 200. Mitglied begrüßen zu können. Familienfreundliche Beiträge, leichter Einstieg durch Kennenlern-Aktionen, sowie einem Neubau der als Mehrzweck- und Aufenthaltsraum genutzt werden kann sollen helfen diese Ziele zu realisieren.

Adolf Hross ging in seinem Vortrag nochmals in die Historie und Entstehung der Abteilung ein. Zur Unterstützung der geplanten Baumaßnahme konnte A. Hross einen Scheck vom TSV an E. Zeller übergeben. Grußworte und Glückwünsche, sowie ein Geldgeschenk zur Förderung der Jugendarbeit überbrachte Herr Bürgermeister Witzany.





Zwischen Sport, Kaffee und Kuchen konnten die Gäste sich auf dem Parkplatz der Tennisanlage an einer Oldtimerschau der Reichenbacher Oldtimerfreunde erfreuen. Alte und neue Technik, sowie 2- und 4-räderige Fahrzeuge, von der 40 Jahre alten Harley bis zum High Tec Motorrad, sowie vom Bulldog, Trabi bis zur neuesten PKW Technik wurde vom Organisator Franz Müller

hervorragend repräsentiert.

Sportlicher Höhepunkt war das Endspiel der Herren-Einzel-Vereinsmeisterschaft zwischen Tobias Grimm und Tobias Hahn. Welches nach einem spannenden Spiel Tobias Grimm für sich entscheiden konnte.



Mit einem griechischen Menu der Tennisdamen, sowie einem Auftritt der Hip-Hop Gruppe Dr. Dance und einem Geigenvortrag unseres Tennisnachwuchses Katrin ging es in einen herrlich schönen Sommerabend mit viel toller Musik.

Mannschafts-Spielrunde und Turniere:

Im Jahr 2009 nahmen folgende Mannschaften an der Verbandsrunde teil:

Damen - 40 Damen - 50 Damen Herren - 60 Herren - 50 Herren - 30 Herren - 1 Knaben/Mädchen	Verbandsstaffel Staffelliga Bezirksstaffel 2 Bezirksliga Verbandsstaffel Bezirksklasse 1 Kreisklasse 1 Bezirksstaffel 1	Gruppe 133 Gruppe 599 Gruppe 630 Gruppe 528 Gruppe 135 Gruppe 536 Gruppe 531 Gruppe 625
KIDs-Cup - U12	Bezirksstaffel 2	Gruppe 641

Meisterschaft Damen 40

Westhausens Damen 40 in die Oberligastaffel aufgestiegen Nach spannenden Spielen mit Siegen gegen TV Bad Niedernau (7:1), TA SG Oppenweiler (5:3), TA TV Wissgoldingen (7:1) und nur einer knappen Niederlage gegen den Gruppenersten TC Kiebingen (3:5) ist die Mannschaft Damen 40 des TSV Westhausen in die Oberligastaffel aufgestiegen.



Mit großem Einsatz, Spielwitz und Spaß haben (von links nach rechts) Hedwig Schaffauer, Inge Winter, Brunhilde Bergmann, Ute Funk, Lissi Schmid und Christine Ruck den Aufstieg perfekt gemacht. Auch unsere Tennisjugend kam in der Saison 2009 voll zu Einsatz.

Tennis Feriencamp 2009



Vom 21.-23.08.2009 veranstaltete die Tennisabteilung einen Schnuppertag und ein Feriencamp im Rahmen des Westhausener Ferienprogrammes. Zum kostenlosen Schnuppertag kamen 12 Kinder, um einmal den Sport mit der schnellen Filzkugel auszuprobieren.

Beim Tenniscamp bekamen 15 Kinder (davon die Hälfte Mitglieder) ein mehrstündiges qualifiziertes Trainingsprogramm. Den Abschluss bildete ein gemeinsames Pizzaessen in einer fröhlichen Runde.

Viele "Newcomer" ließen sich begeistern und wurden in das Jugendtraining der Tennisabteilung integriert. Auf dem Bild auch die Trainer Gerold Mayer, Rudi Crois und Peter Fischer.

Jugendvereinsmeisterschaften 2009

Am 13. und 14.7.2009 fanden unsere Jugendvereinsmeisterschaften statt. Das Turnier wurde in vier Klassen bestritten. U12 Jungs, U14 Junioren, U14 Juniorinnen und U18 Juniorinnen.

Platzierung:

U12 Jungs:

1. Nicolai Glombik, 2. Lukas Bartel, 3. Nikolai Stocker, 4. Niclas Lehrer

U14 Junioren:

1. Thomas Feuchtmüller, 2. Christian Müller, 3. Philipp Müller

U14 Juniorinnen:

- 1. Sophie Haag, 2. Sarah Glombik, 3. Patrizia Fecker, 4. Tatjana Illenberger **U18 Juniorinnen:**
- 1. Sabrina Feuchtmüller, 2. Tanja Ladenburger, 3. Linda Büyükleyla, 4. Julia Glaser

Neubau unseres Tennisheims

Am 28.09.2009 wurde mit dem Abbruch unserer Tennishütte begonnen. Bis Ende November war der Rohbau erstellt, inklusive Fenster und Dach. Nun konnte also mit dem Innenausbau begonnen werden. Die offizielle Eröffnung unseres neuen Vereinsheims soll am 25.5.2010 sein.

